

H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.

"2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN"

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 20 de abril de 2013.

*ECATEPEC PRIMER MUNICIPIO A NIVEL NACIONAL DONDE ARRANCA LA "RUTA SIN HAMBRE"

Para familias que viven en la parte más aita de la Sierra de Guadalupe o en las zonas marginadas de Ecatepec, el asistir a una función de cine en ocasiones no es tan fácil, ya que sus posibilidades económicas no les permiten poder disfrutar de este tipo de atracciones, sin embargo, gracias a la coordinación entre los tres órdenes de gobierno, así como de la Fundación Cinépolis y la Cruz Roja Mexicana, ahora es posible.

En esta primera edición de la Ruta sin Hambre, programa de la Secretaria de Desarrollo Social del gobierno federal que forma parte de las acciones de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, más de mil 500 niños, niñas, Jóvenes, padres de familia y adultos mayores, se reunieron para distrutar de la proyección de una pelicula en pantalla gligante, además de diversas actividades lúdicas.

En la localidad mexiquense, que por el número de población es una de las primeras en la lista de los 400 puntos para atacar la pobreza urbana, se llevó a cabo la primera de 120 funciones de cine a nível nacional que se realizarán para unir a más de medio millión de personas en un ambiente de sano esparcimiento.

Jessica Oceguera Rosales, representante de Rosario Robies Berlanga, secretaria de Desarrollo Social, expresó que esta es la primera labor de un sinfiin de posibilidades que se abrirán con acciones contundentes y programas que beneficien a las familias principalmente con mayores empleos, mejores condiciones económicas y una mejor calidad de vida.

Por su parte, el alcalde Pablo Bedolla López, afirmó que es un honor para Ecatepec ser el primer municipio en todo el país que se une a la Cruzada Nacional Contra el Hambre a través de la Ruta sin Hambre que se implementa en toda la república en conjunto con la Fundación Cinépolle y la Cruz Roja.

La Fundación Cinépolis, apoya este proyecto con la proyección de peliculas y la donación de palomitas para que los asistentes puedan distrutar al máximo esta experiencia, mientras que la Benemérita institución de la Cruz Roja Mexicana, participa educando de una manera divertida a los pequeños con temas relacionados con el aseo personal, la limpieza bucal y la prevención de enfermedades tales como la diabetes y la obesidad infantil.









